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E SP OR TE S

AREIA A equipe Jacobina do Piauí está com a bola toda na 2® Copa Sport Shoes de Futebol de Areia. 
Jogando na manhã de domingo 8, derrotou a agremiação Lençóis Master pelo placar de 4 a 2. Moret- 
to/Associação dos Servidores perdeu para o New Star por 3 a 2. A Idéia Criativa derrotou a Destilaria 
Santa Maria pelo placar de 5 a 4. União Cajuense venceu o Grêmio Frigol nos pênaltis por 3 a 2. No 
tempo normal a partida terminou empatada em 4 a 4. No próximo domingo, dia 15, acontece a pe
núltima rodada da fase de classificação. ►► Página A7

MACATUBA Muitas goleadas e jogos disputados marcam o fim da primeira fase da 3® Copa Regio
nal de Futebol Amador de Macatuba. A penúltima rodada aconteceu no domingo. CSK e Força Jovem 
empataram em 3 a 3. Expressinho de Lençóis Paulista garantiu goleou o Atlético por 4 a 0. União Ma
catuba derrotou o União da Vila por 2 a 1. Pelo mesmo placar, a equipe de Borebi venceu o Caramuru. 
O Expressinho de Bauru também goleou o Amigos da Fisio por 4 a 2. Já o Porto de Areiópolis aplicou 
um 5 a 1 no Amsterdã (foto). A Duratex perdeu por 11 a 0 para o Areiopolense. ►► Página A7

Acidentes deixam dois mortos
Em Macatuba, capotamento causou a morte de adolescente de 13 anos; em Agudos, rapaz de 21 anos morre em colisão de moto

Dois jovens perderam a vi- Lauro Perazzoli, que liga Ma- 8. Vanessa Rafaela Fonseca era da no Hospital de Macatuba ciclista de 21 anos morreu na motorista do carro, um rapaz
da em acidentes registrados em catuba e Igaraçu do Tietê, uma uma das passageiras do Escort em observação. O motorista noite de sábado 7. Alexsandro de 27 anos, fugiu sem prestar
Macatuba e Agudos no último adolescente de 13 anos morreu que capotou. Além dela, outra e demais passageiros nada so- Gandis Ferreira estava de mo- socorro, mas acabou reconheci-
final de semana. Na vicinal no final da tarde do domingo jovem de 16 anos está interna- freram. Em Agudos, um moto- to e colidiu com um Escort. O do e identificado. ►► Página A3

ESTRAGO Adolescente incendeia caminhonete S-10 da Sabesp de 
Macatuba. A ocorrência foi registrada por volta das 13h no reservató
rio da Sabesp, localizado na rua Virgílio Enei. Segundo testemunhas, 
o menino teria ido ao local pegar goiaba e acabou ateando fogo no 
veículo. A Polícia Militar foi ao local e apreendeu o garoto. A mãe do 
menor também estava na delegacia. O garoto foi liberado.

I GA RA Ç U DO T I E T Ê

SAAE e CPFL 
perfuram  poços

O SAAE (Serviço Autô
nomo de Água e Esgoto) de 
Igaraçu do Tietê terá dois 
novos poços semiartesianos 
para auxiliar na captação, 
tratamento e distribuição 
de água no município. Um 
deles, o do bairro Cecap, já 
está pronto. O outro, na Vila 
Leozina, deve estar funcio
nando até o final de feverei
ro. Os dois têm capacidade

de produzir cerca de 60 mil 
litros de água por hora ca
da um. Todo o serviço de 
perfuração e instalação das 
bombas será custeado pela 
CPFL. A empresa também 
irá bancar a construção de 
três reservatórios, troca de 
bombas, motores, válvulas e 
equipamentos. Serão inves
tidos cerca de R$ 1,2 milhão 
nos poços. ►► Página A4

E MP R EG O

Ticianelli quer 
Bregão para Liga

Um projeto de lei do 
vereador Gumercindo Ti- 
cianelli Júnior (DEM), que 
pede a cessão de uso do es
tádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, para a Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor pelo período de um 
ano, era um dos itens da 
pauta legislativa de ontem. 
De acordo com o vereador, 
a Liga não pode depender

apenas de repasses da Pre
feitura de Lençóis e poderia 
explorar o estádio. Para Jo
sé Lenci, diretor de Esportes 
do município, a cessão de 
uso do Bregão não incomo
da. O projeto entrou na Ca
sa com pedido de regime de 
urgência. Júnior Ticianelli 
que intensificar as escoli- 
nhas de futebol para crian
ças de Lençóis. ►► Página A5

E D U C A Ç Ã O
Começa hoje 
atribuição 
no Estado

Começa hoje a atribuição 
de aulas para professores na 
rede do Estado. A atribuição 
vai seguir o método antigo: 
classificação por tempo de ser
viço e títulos. A medida tem 
objetivo de garantir que as au
las comecem em 16 de feverei
ro sem qualquer falta de pro
fessores. Aulas deveriam co
meçar amanhã. ►► Página A4
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Renovação é um imperativo no mercado de eletroeletrônicos. O computador comprado hoje pode não executar programas criados daqui a 
um ano. A política é a mesma para câmeras, celulares e televisores. Empresas se valem da publicidade para passar uma mensagem que soa co
mo mantra para o consumidor ávido por performance: substitua seu produto por um melhor. Você se desfaz de um, compra outro. E um enor
me volume de lixo eletrônico fica vagando por aí, parte dos resíduos é despejada em países do Terceiro Mundo, como o Brasil. ►► Página A6

E MP RE GO
Inscrição para 
concurso 
termina hoje

Termina hoje prazo de 
inscrição em concurso da SP- 
Prev (São Paulo Previdência). 
São oferecidas 325 vagas de 
técnico e analista em gestão 
previdenciária. As inscrições 
podem ser feitas pela Internet, 
no site www.vunesp.com.br, 
mediante pagamento da ta
xa de R$ 38,00 para técnico e 
de R$ 60,00 para analista. O 
salário de técnico é de R$ 1,4 
mil e o de analista, R$ 3,8 mil. 
O PAT (Posto de Atendimen
to ao Trabalhador) de Len
çóis Paulista está com vagas 
em aberto para açougueiro, 
atendente de farmácia, con
trolador de carga, jardineiro, 
operador de caixa, padeiro e 
professor de informática. O 
PAT fica na avenida 25 de Ja
neiro, no prédio da Incubado
ra de Empresas. ►► Página A5

http://www.vunesp.com.br


E D I T O R I A L

De onde vem 
tanto ladrão?

O final de semana foi mo
vimentado nas delegacias de 
toda região. Roubos, furtos e 
mortes em acidente de trânsito 
marcaram o começo de feve
reiro. Nesta época, a polícia se 
preocupa com os bailes de car
naval, mas parece que a ação 
dos bandidos começou antes.

Os roubos a supermerca
dos em Barra Bonita, Maca- 
tuba e Agudos mostram que 
está difícil conter a ação de 
marginais. No mês de janeiro, 
duas quadrilhas que agiam na 
região foram desmanteladas e 
os integrantes presos. Os de
legados chegaram até a dizer 
que esperavam um período 
de calmaria. Infelizmente, não 
é o que se vê. O pior é que a 
cada dia os ladrões estão mais 
ousados. A funcionária de um 
supermercado de Agudos foi 
baleada de raspão. Por pouco 
não perdeu a vida. Mas, de on
de vem tanto ladrão?

Os furtos são registrados 
em série. Sair de casa para tra
balhar ou passear pode trazer 
desagradáveis surpresas no 
retorno. A polícia mostra da
dos e diz que está prendendo 
mais. Porém, o que se vê é que 
os ladrões passam poucos dias 
na cadeia. Para os trabalhado
res fica difícil de entender.

Entretanto, uma decisão 
recente do STF (Supremo Tri
bunal Federal) diz que para 
manter uma pessoa presa ela 
precisa ser condenada em úl

tima instância e ter todos os 
recursos julgados. Ou seja, a 
decisão dos juízes de primeira 
instância e até de segunda ins
tância não deve ter muita vali
dade. De um lado, invoca-se a 
Constituição Federal que nin
guém pode ser condenado até 
que seja comprovada sua cul
pa. Mas, e os ladrões e assassi
nos confessos? Esses também 
precisam comprovar a culpa?

O pior é que no meio de 
tudo isso, em um país em que 
nada é levado a sério, nem a se
gurança dos brasileiros e nem 
dos presos, já que muitos são 
assassinados na cadeia, o go
verno ainda resolveu se meter 
em decisões da justiça italiana.

Para quem está nas ruas e 
acompanha o trabalho da po
lícia e a ação dos marginais fica 
uma pergunta entalada na gar
ganta. Por que tantos jovens e 
adolescentes enveredam pelo 
crime, pelas drogas? Será que 
não fica mais barato oferecer 
capacitação e dignidade para as 
famílias do que ter que colocar 
nossos jovens em prisões, que 
mais parecem chiqueiros imun
dos? Um garoto de 18 anos que 
entra em uma penitenciária, vai 
sair como? Geralmente muito 
pior do que entrou.

Para quem está do lado de 
fora e é roubado, agredido, vio
lentado em seus direitos, fica ou
tra pergunta. Será que a Consti
tuição não garante nada aos tra
balhadores, chefes de família?

A R T I G O

Setenta e um  anos 
de sabedoria

Gabriela Donatto

O EC O , com o passar do 
tempo, evoluiu e se moder
nizou. Hoje sou uma das 
funcionárias da nova safra 
do jornal e posso dizer que 
estou aprendendo muito 
com a tradição. Apesar de 
ser muito turrona, gosto de 
vestir a camisa desse jornal. 
E me empenho diariamente 
para melhorar e poder pro
porcionar ao leitor toda a 
objetividade, clareza e ética. 
Como homenagem a no
va velha idade do ECO  vou 
contar o meu dia-a-dia.

A rotina não é fácil, na 
verdade é bem estressante. 
Mas nós repórteres, editora 
e equipe comercial tentamos 
fazer um jornal ético, com sa
bedoria e muita informação.

Todas às terças-feiras 
acontecem às reuniões de 
pauta no jornal. Para quem 
não sabe, a reunião de pau
ta é a discussão dos assuntos 
que entraram nas linhas do 
jornal durante os três dias de 
circulação. Terças, quintas e 
sábados. O encontro acontece 
com a editora e os repórteres. 
A discussão é sempre plural e 
bem democrática. Se a popu
lação quiser, também pode li
gar para o jornal e dar alguma 
sugestão de matéria de bair-

ro ou um tema para o Viver 
Bem, por exemplo. Depois da 
pauta, os repórteres começam 
a fabricar as matérias.

Geralmente eu fico com 
as editorias de Polícia, Viver 
Bem e Negócios, bem diver
sificado, mas garante uma 
boa bagagem. A polícia, por 
exemplo, é uma caixinha de 
surpresas, pode acontecer 
muita coisa ao mesmo dia, 
ou nada! Tomar um chá de 
cadeira já virou rotina na de
legacia da cidade. Mas, Gra
ças à Deus sempre sou bem 
atendida pelas autoridades. 
O Viver Bem é a menina dos 
meus olhos. Adoro escrever 
a editoria que circula aos sá
bados. O texto é mais leve e 
conta a história de um perso
nagem. Dá para brincar com 
as palavras e fazer um texto 
bem atrativo.

Trabalhar num jornal é 
conviver com a pluralidade e 
todos os sentimentos ao mes
mo tempo. Tem o estresse 
de não dar conta do recado, 
mas a satisfação do resultado 
final. Nada como ler sua ma
téria no começo do dia.

Parabéns O EC O , espero 
poder escrever meus textos 
aqui durante muitos anos.

Gabriela Peres Donatto é
jornalista de O ECO
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P O V O

Terceira Coluna
ESTRADA

Na sessão da Câmara 
dos Vereadores de Lençóis 
Paulista, ontem à noite, 
seria votado projeto de lei 
do Executivo que autoriza 
o município a firmar con
vênio com o DER (Depar
tamento de Estradas e Ro
dagem) para a realização 
de melhorias na SP-261, a 
Osny Matheus, no trecho 
que compreende a alça de 
acesso da Marechal Ron- 
don até a Facol.

RETOMADA
Na pauta de ontem tam

bém estava prevista a vota
ção de dois projetos de lei 
que revogam a concessão 
de uso de dois terrenos do 
distrito industrial. Um que 
foi doado em 22 de outu
bro de 2003 e outro de 2 
de março de 2004. "Sába
do estivemos no local e 
pudemos ver que nada foi 
feito de benfeitoria nos 
terrenos", comentou Gu- 
mercindo Ticianelli Júnior 
(DEM), primeiro-secretário 
da Câmara.

CONGRESSO
O presidente da Câmara 

Municipal de Lençóis Pau
lista, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão, parti
cipou na semana passada 
de um congresso do Sindi
cato dos Papeleiros, reali
zado em Praia Grande, bai
xada santista, que tratou da 
crise mundial e sustentação 
do emprego dos trabalha
dores. Formigão é mestre 
em celulose e funcionário 
da Lwarcell.

NA MESA
Formigão fez parte da 

mesa diretora do encontro 
e esteve ao lado do depu
tado federal Arnaldo Faria 
de Sá (PTB). "O importan
te desse encontro é que o 
sindicato mostrou que 
tem força para avançar na 
crise e que é preciso co
brar colaboração dos em
presários que nos últimos 
anos ganharam muito di
nheiro e, agora, com dois 
meses de instabilidade e 
lucros menores, já querem 
demitir funcionários", co
mentou o presidente da 
Câmara de Lençóis.

IDENTIFICAÇÃO
A Comissão de Ciência 

e Tecnologia, Comunicação 
e Informática da Câmara 
dos Deputados aprovou na 
quarta-feira passada pro
posta que obriga a opera
dora de telefonia a fornecer 
ao assinante a identificação 
completa do autor de li
gação a cobrar. O projeto 
de lei do deputado Chico 
Alencar (PSOL-RJ) teve um 
novo texto do deputado 
Sérgio Nechar (PV-SP), que 
manteve a identificação 
obrigatória do código de 
acesso, do dia e da hora em 
que foi efetuada e da dura
ção da chamada a cobrar.

LEGAL
Segundo Nechar, que 

recentemente esteve no 
município e visitou amigos 
políticos e diretores da As
sociação Rural de Lençóis, 
essas medidas não configu
ram quebra de sigilo, nem 
qualquer tipo de violação 
da privacidade. "Esses da
dos são suficientes para 
que sejam tomadas provi
dências junto à autoridade 
policial em caso de crime 
ou ilícito", afirma Nechar.

DESASTROSO
Já a informação sobre 

dados pessoais do assi
nante, também prevista no 
projeto original, foi con
siderada inoportuna pe
lo relator e suprimida no 
substitutivo. "Do ponto de 
vista prático, o acesso a da
dos como endereço, para 
quem foi lesado, pode ter 
um efeito desastroso", ar
gumenta Nechar.

A CAMINHO
Por falar em Brasília, 

viajou na manhã de ontem 
para a capital federal a pre
feita de Lençóis Paulista, 
Izabel Cristina Campanari 
Lorenzetti (PSDB), a Bel, 
o ex-prefeito e o diretor do 
SAAE (Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos), José 
Antonio Marise, e a diretora 
Administrativa, Silvia Ma
ria Gasparotto. Na pauta, 
encontro de prefeitos com 
o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT). Esta é a 
primeira viagem da prefeita 
ao Planalto Central.

DE VOLTA
Enquanto muitos go

vernantes vão à Brasília, 
o prefeito de Macatuba, 
Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), acaba de chegar 
da capital federal. Coolidge 
chegou do Planalto Central 
na sexta-feira 6. Ao invés de 
participar do encontro com 
os prefeitos e o presidente 
Lula, preferiu ir na semana 
da eleição da Câmara e do 
Senado, sob o pretexto de 
que todos os parlamentares 
estariam em Brasília.

PEREGRINAÇÃO
E Coolidge fez uma ver

dadeira peregrinação, visi
tando gabinetes de deputa
dos da oposição e situação. 
Passou pelo gabinete de par
lamentares conhecidos em 
Macatuba e que apoiaram 
sua eleição e reeleição, co
mo Arnaldo Jardim (PPS), 
Milton Monti (PR) e José 
Paulo Tóffano (PV). Coolid- 
ge também visitou o deputa
do Eduardo Cardoso (PT) e 
Guilherme Campos (DEM).

BOA VIAGEM
Coolidge também apro

veitou a visita para conhe
cer a Unicef (Fundo das 
Nações Unidas para a In
fância). No geral, o prefei
to avaliou a viagem como 
bastante positiva.

COMTUR
O Comtur (Conselho 

Municipal de Turismo) de 
Barra Bonita se reuniu na 
semana passada para apre
sentar os seus novos mem
bros e também retomar as 
atividades. O objetivo do 
Conselho é fomentar o de
senvolvimento ou a criação 
de condições para o incre
mento da atividade turísti
ca do município como fator 
de desenvolvimento social, 
econômico e cultural.

INOPERANTE
De acordo com a presi

dente do Comtur, Sabrina 
Prado, o conselho estava 
inoperante desde outubro 
do ano passado, quando 
fora feita a última reunião. 
A meta agora é discutir di
retrizes concretas e dura
douras para que o turismo 
de Barra Bonita prospere.

"Eu acompanho O ECO 
desde que era distribuído 
no prédio da rua Ignácio 
Anselmo. O que posso 
dizer é o que seria de 
Lençóis Paulista sem O 
ECO? Parabéns pelos 71 
anos".
Manuel Antonio Minetto,

da Santa Ana Materiais 
para Construção

"Parabenizo O ECO pe
los seus 71 anos. É um 
jornal super importante, 
que chega três vezes por 
semana e traz tudo que a 
gente precisa saber".

Natália Morelli, da OK 
Modas

Continua chamando a atenção um grande buraco na avenida Coronel Virgílio Rocha, em Macatuba. O 
asfalto, por onde passa a tubulação de água, cedeu há cerca de 15 dias, mas até agora a Sabesp (Compa
nhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo) tomou apenas medidas paliativas.

"Em primeiro lugar, gos
taria de parabenizar O 
ECO por seus 71 anos.
Ao mesmo tempo, quero 
agradecer pela credibi
lidade que este jornal 
transmite. Como somos 
parceiros durante o ano 
todo, posso falar que o 
jornal O ECO nos traz 
ótimos resultados".

Sérgio Luiz dos Santos, 
da FS veículos

PARA PENSAR

"Esta é a 
desgraça 
dos reis: 
não
quererem  
ouvir a 
verdade."

Johan Jacoby

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
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A C I D E N T E

Perigo sobre rodas
Adolescente de 13 anos morreu em acidente na estrada vicinal Lauro Perazzoli; 

em Agudos, colisão entre moto e carro, no centro da cidade, tirou a vida de jovem

Kátia Sartori

Uma adolescente de 13 
anos morreu no final da tar
de do domingo 8, vítima de 
acidente de trânsito. Vanessa 
Rafaela Fonseca era uma das 
passageiras do Escort que 
capotou na estrada vicinal 
Lauro Perazzoli, que liga Ma- 
catuba a Igaraçu do Tietê. Em 
Agudos, Alexsandro Gandis 
Ferreira, de 21 anos, morreu 
em acidente de motocicleta 
no sábado 7.

Segundo informações da 
Polícia Civil de Macatuba, o 
acidente que tirou a vida de 
Vanessa aconteceu na divisa 
de Macatuba e Igaraçu do Tie
tê. A jovem foi lançada para 
fora do automóvel, chegou a 
ser socorrida, mas não resis
tiu aos ferimentos e faleceu. 
Ao que tudo indica, ela via
java no banco traseiro. Foi o 
primeiro acidente com vítima 
fatal na estrada este ano.

Segundo informações da 
Polícia Civil, o Escort, placas 
CIX 3757, de Araras, vinha no 
sentido Igaraçu-Macatuba. O 
capotamento aconteceu por 
volta das 17h. O condutor, 
Wellington Evangelista, de 
20 anos, alegou que perdeu 
o controle do carro ao ser 
fechado por um outro veícu
lo, um Kadet, que vinha no 
mesmo sentido. Ele saiu para 
o acostamento e capotou. O 
Escort será periciado.

Cinco pessoas viajavam 
no Escort. Além de Vanessa, a 
adolescente Lúcia dos Santos, 
de 16 anos, também se feriu e 
está internada na Santa Casa 
de Macatuba em observação. 
O motorista, e os passagei
ros, Flávio Henrique da Silva, 
18 anos, e Márcio Soares, 22 
anos, nada sofreram.

A adolescente foi velada e

Motocicleta e carros envolvidos no acidente registrado no centro de Agudos, no sábado 7

sepultada na tarde de ontem 
no cemitério municipal de 
Macatuba.

a g u d o s
Um motociclista de 21 

anos de idade morreu na noi
te de sábado 7, em acidente 
registrado em Agudos. A coli

são aconteceu bem no centro 
da cidade, no cruzamento da 
rua Andrade Neves com a ave
nida Rui Barbosa, por volta 
das 21 h. Alexsandro Gandis 
Ferreira estava de moto e coli
diu com um Escort. O moto
rista do carro, um rapaz de 27 
anos, fugiu sem prestar socor

ro, mas acabou reconhecido 
e identificado. As causas do 
acidente serão investigadas.

Ferreira chegou a dar en
trada na Associação do Hos
pital de Agudos, mas não 
resistiu aos ferimentos e mor
reu. Ele foi sepultado no do
mingo 8.

NOTAS POLICIAIS

ACIDENTE
No domingo 8, duas mo

tos se chocaram na avenida 
Adriano Foganholi, no Jardim 
das Nações. Os dois homens, 
um de 48 anos, e o outro de 
34 anos, foram socorridos pe
lo resgate. Eles sofreram feri
mentos leves.

d e s a c a t o
Pai deixa criança de seis 

anos trancada no carro en
quanto fica no bar. A ocor
rência foi registrada na noite 
do sábado 7. Por uma denún
cia anônima, a PM foi até o 
estabelecimento, na avenida 
Padre Salústio, Jardim Ubira- 
ma, e localizou uma criança 
de seis anos trancada dentro 
de um Citroen C4. O me
nino estava chorando e só 
ficou tranqüilo após os po
liciais abrirem o carro. O pai 
da criança chegou ao local e 
segundo a PM, visivelmen
te embriagado, começou a 
desacatá-los. A criança foi 
entregue aos cuidados de um 
tio. A PM registrou boletim 
de ocorrência por abandono 
de incapaz e desacato.

TRÁFICO
Menor é pego com 24 

pedras de crack na Praça da 
Justiça. A apreensão aconte
ceu durante a noite da sexta- 
feira 6. Em patrulhamento, a 
Polícia Militar identificou um 
grupo de adolescentes em ati
tude suspeita. Eles tentaram 
fugir, mas em busca pessoal 
a PM encontrou duas pedras 
de crack com um menor, de 
16 anos. As outras 22 foram 
jogadas nas proximidades da 
praça. Com o menor, os po
liciais também encontraram 
R$ 31. A droga foi apreendida 
e o menor liberado aos cuida
dos dos pais.

CEMITÉRIO
Ladrões invadiram o ce

mitério de Barra Bonita e fur
taram um carrinho de pedrei
ro, sacos de cimento, tubos

de silicone, argolas de metal 
e garrafa térmica de um cô
modo utilizado para guardar 
materiais. A ocorrência foi 
registrada na noite de sexta- 
feira 6.

c o l is ã o
Um acidente envolvendo 

um Gol preto e uma Variant 
foi registrado em Barra Bo
nita no sábado 7, na estrada 
vicinal da Cesp, próximo ao 
sítio Santo Antonio. Com o 
impacto da colisão, o Gol ca
potou. Os feridos foram aten
didos em Barra Bonita.

e l e t r ô n ic o s
Na Vila Ricci, em Barra 

Bonita, mais um furto foi 
registrado no sábado 7. Ao 
chegar em casa, um morador 
do bairro notou que a porta 
da sala estava arrombada e 
que haviam sumido uma TV 
de 29 polegadas, um rádio e 
alguns ornamentos.

FURTO
No bairro Sonho Nos

so V, também em Barra, um 
supermercado foi furtado no 
sábado 7. Um dos funcioná
rios notou que uma pessoa 
pegou produtos de higiene e 
saiu sem pagar.

ÁLCOOL E DIREÇÃO
No centro de Barra, uma 

pessoa foi surpreendida di
rigindo embriagada e sem 
habilitação. Após dirigir na 
contramão, teve a moto guin- 
chada.

p is t o l a
A PM de Barra apreen

deu uma pistola de pressão 
no domingo 8. A arma foi 
sacada durante uma briga. 
O dono da pistola, que era 
menor de idade, foi liberado. 
Na madrugada de ontem, a 
PM registrou um flagrante de 
porte ilegal de arma de fogo. 
A arma, calibre 32, estava em 
posse de um homem que 
acabou preso.

a g u d o s

Funcionária de supermercado é 
atingida por tiro durante assalto

A funcionária de um super
mercado de Agudos acabou 
levando um tiro de raspão du
rante um assalto à loja. A ocor
rência foi registrada na tarde do 
sábado 7, na Vila Honorina.

Segundo boletim de ocor
rência da Polícia Militar, por 
volta de 16h30, uma dupla 
armada invadiu o estabeleci

mento. Os ladrões renderam 
um funcionário e pediu que 
os demais esvaziassem os cai
xas. Antes de deixarem a loja, 
efetuaram disparos. Um de
les atingiu uma funcionária 
de raspão. A moça foi levada 
para o hospital medicada e já 
teve alta.

Os ladrões não esconde-

ram o rosto para efetuar o 
roubo. A dupla fugiu a pé le
vando R$ 700.

BARRA BONITA
Em Barra Bonita, dois la

drões assaltaram um super
mercado na Vila Rici, no sába
do 7. A dupla chegou armada 
e usava capacete para escon-

der o rosto. Depois de limpar 
o caixa, fugiu. A vítima não 
soube informar o valor rouba
do. Na tarde da última sexta- 
feira, dois homens armados 
e encapuzados roubaram um 
supermercado em Macatuba, 
fugiram de moto e não foram 
identificados até o fechamen
to desta edição.

FAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
deprodu^om para palestra^ntre ounos.,

KGP Produções - (U) 3264 5100 ou 9793 4899
R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

Distribuidora Mid West Contrata vendedor 
para Canai Alimentar:

■ Ensino médio ■ Veícuio próprio
•Experiência na funçáo

Interessados enviar curricuium 
p/ Av. Professor Carvalho Pinto, 266 

Distrito Industrial - Agudos 
CEP 17120-000 sob a sigla VENDAS/09.



I GA RA Ç U d o  T I E T Ê

Mais água
Perfuração de dois novos poços proporcionará economia de energia para o SAAE; 

obras são custeadas pela CPFL e investimento chega à casa de R$ 1,2 milhão

Sandro A lponte

O SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto) de Iga- 
raçu do Tietê terá dois novos 
poços semiartesianos para au
xiliar na captação, tratamento 
e distribuição de água no mu
nicípio. Um deles, o do bair
ro Cecap, já está pronto. O 
outro, na Vila Leozina, deve 
estar funcionando até o final 
de fevereiro. Os dois têm ca
pacidade de produzir cerca de 
60 mil litros de água por hora 
cada um.

O diretor da autarquia, Jo
sé Maria Capelasso, informa 
que o poço da Cecap irá aten
der os bairros Vila Rays, Segu
ra Garcia, Nossa Gente, Rio 
Bonito e adjacências. "Hoje 
estamos bombeando água da 
estação Júlio Vieira, no Cen
tro, para a caixa d'água da Ce
cap. Com o poço não vamos 
mais precisar fazer esse servi
ço", explica. "E com o poço 
da Vila Leozina nós vamos 
abastecer todos os bairros dos 
altos da cidade", diz o diretor 
do SAAE.

Todo o serviço de perfu
ração e instalação das bom
bas será custeado pela CPFL 
(Companhia Paulista de For
ça e Luz). A empresa também 
irá bancar a construção de três 
reservatórios, com capacidade 
de 400 mil litros d'água cada 
um, troca de bombas, moto
res, válvulas e equipamentos.

José Maria Capelasso e o prefeito de Igaraçu, Carlos Augusto Gama, visitam novo poço semiartesiano

Serão investidos cerca de R$ 
1,2 milhão nos poços. "Todo 
esse serviço irá fazer com que 
tenhamos uma redução de até 
40% no custo de energia elé
trica", afirma Capelasso que 
hoje gasta em torno de R$ 75 
mil por mês com a CPFL.

Segundo o diretor, esse 
recurso foi conseguido gra
ças a um projeto em parceria 
da Anel (Associação Nacio

nal de Energia Elétrica) com 
as empresas concessionárias 
de energia elétrica, no caso a 
CPFL. "A Anel faz com que as 
concessionárias invistam em 
autarquias, entidades filantró
picas, para evitar o consumo 
excessivo de energia, ou seja, 
que haja eficiência energéti
ca e se gaste apenas o neces
sário", explica Capelasso. "E 
no nosso caso bombear água

para a caixa elevada três vezes 
é demais. Agora, com os dois 
novos poços, vamos fazer esse 
serviço uma vez só", afirma 

Capelasso ainda diz que 
com as melhorias será pos
sível evitar o uso de energia 
no horário de pico das 18h 
às 21h. "Nesse horário vai ser 
possível desligar os motores 
e trabalhar só com o forneci
mento por gravidade", disse.

v o l t a  a s  a u l a s

Atribuição para professores do Estado é hoje
Diretorias de Ensino 

de toda a região realizam 
a partir de hoje o proces
so de atribuição de aulas 
a professores temporários 
pelo método antigo, utili
zado em 2008: classifica
ção por tempo de serviço 
e títulos. A medida tem 
objetivo de garantir que 
as aulas comecem em 16 
de fevereiro sem qualquer 
falta de professores.

No primeiro semestre 
de 2008 a Secretaria Esta
dual de Educação estipu
lou que uma prova iria se 
juntar ao tempo de serviço 
e títulos na atribuição de 
2009. Esta prova avaliaria 
se os professores tinham 
conhecimento sobre a 
Proposta Curricular do Es
tado, ou seja, sobre o que 
deve ser ensinado em sala 
de aula. A prova aconteceu 
em 17 de dezembro, mas 
a Apeoesp (Sindicatos dos 
Professores) entrou com

Decisão judicial atrasou atribuição de aulas na rede estadual e escolas permanecem fechadas

pedido na Justiça e conse
guiu invalidar a avaliação.

O governo do Estado 
tenta reverter a decisão ju
dicial. Como a atribuição

de aulas está marcada para 
hoje, para que o ano letivo 
inicie sem qualquer falta de 
professores a Secretaria deci
diu adotar o modelo antigo.

O governo do Estado conti
nuará a defender na Justiça 
a avaliação de professores, 
com apoio da Procuradoria 
Geral do Estado.

Vereador Sacola 
quer bolsa!

Fiam nego nem tu 
do que reluz é ouro!
O Dito pelo não 
dito da Difidlpa 
todas vezes que 
se sente contraria 
do reclama para 
o presidente da 
Acilpa, o Ne- 
no. "que coi
sa! Se vene
no, veneno!" 
já o vereador 
Carlos Sacola 
quer bolsas 
da Bel! Saco
la quer bol
sas! Dê estudo 
para estudantes 
carentes! Espero 
que com essa ação ele não 
derrube a bolsa da Bel!

E por falar em Facil- 
pa já estão preparando 
os shows. Eu vou ao de 
goospel na cabeça dos 
pastores! Vai ter prova de 
goospel de metro e ganha 
quem goospir mais longe! 
Ahahahaha!

A Bel eza, seu vice o Tre- 
centi e Varise vão a Brasília! 
Vão conversar com o Lula! 
Pensou Lula conversando 
com o Luiz Carlos "Cumpa- 
nheiro Trefenti parabéns por 
dar emprego em suas em
presas a Lwart e Lwarfel!".

Agunistão! Lugar on
de tudo pode! Até ter dois 
prefeitos! "Senhoras e se
nhores, o grande circo Agu- 
nistão apresenta o grande 
espetáculo com as mulas 
indomáveis e os políticos 
equilibristas e os ônibus 
fantasmas! Lá na câmara 
de ar o Kukão vive des
viando dos coices da mu
la! E da picada do Purga! 
O Circo Pernãobuco usou 
a tribuna e mais uma vez 
só "resmungou!" humhu-

mhumhum, grade- 
ce minha família 

e o prefeitu 
Evertu, hun 
hum hum é 

só isso meu 
p r e s i d e n t e "  

ahahahaha!
Na sessão fo

ram apresentadas 
mais de 32 indica
ções e foram dis
cutidas e quase 
votadas! A verea
dora Maria Anto- 
nio ficou irritada 
com a demora pa

ra dar início a ses
são e gritou: "Tatata- 

tata demorando muito! 
Isso aqui tem que passar 
para a noite!" será porque 
a noite todos os gatos são 
pardos! Ahahahaha!

Olha só o prédio do 
Comtur agora está entre
gue ao Barata! O Barata 
Obama comanda o esporte 
e o lazer e até o Turismo!

Oia que beleza! Estamos 
exportando ladrões para 
toda a região! E vai com 
garantia de qualidade! 
Quem for roubado e re
clamar que não foi bem 
roubado pode entrar no 
Procon! É Aguda uma no
va cidade, ladrões têm o 
slogan, a ladroagem em 
primeiro lugar! Ladrões ti
po exportação!

To indo e viva o Didi- 
Napoli da sorveteria refres
cando as minhas palavras! 
A Paulistinha! E o Dezem
bro vem ai! Aguarde antes 
de janeiro! Ahahaha!

Hum quem pensou que 
o Alce estava Carmo se en
ganou está tentando enfiar 
o braço da Bel no Tipóia! 
E o preço da carne ta dimi
nuindo! Que bom.

i m p o s t o  d e  r e n d a

Receita libera 
consulta ao segundo 
lote da malha fina

Receita Federal abriu on
tem a consulta ao segundo lo
te do Imposto de Renda Pes
soa Física de 2008. Segundo 
a Receita, terão direito à res
tituição 19.139 contribuin
tes, que receberão R$ 34,528 
milhões. O dinheiro estará 
disponível para saque na re
de bancária a partir de 16 de 
fevereiro, e terá correção de 
10,40%, calculada pela taxa 
básica de juros, a Selic.

Para saber se está na lista, 
o contribuinte pode acessar a 
página da Receita na internet 
ou ligar para o Receitafone,

pelo número 146. No ano 
passado, 361.451 declarações 
ficaram retidas na malha fi
na. Destes, 54.813 contri
buintes foram liberados no 
primeiro lote.

Quem não informou o 
número da conta para crédi
to da restituição deverá pro
curar uma agência do Ban
co do Brasil, ou ligar para 
qualquer agência do BB ou 
para 0800-729-0001 e pedir 
a transferência do dinhei
ro para qualquer banco em 
que tenha conta corrente ou 
poupança.

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis

|t  • Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos ■

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020



B RE GÃO

Por um ano
Júnior Ticianelli apresenta projeto de lei que pede cessão de 

uso do Bregão por um ano para a Liga Lençonse de Futebol

Sandro A lponte

Os vereadores da Câmara 
Municipal de Lençóis Paulista 
votariam na sessão de ontem 
à noite projeto de lei do verea
dor Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM) que pede a cessão 
de uso do estádio municipal 
Archangelo Brega, o Bregão, 
para a Liga Lençoense de Fu
tebol Amador pelo período de 
um ano. A Liga é a organiza
dora de vários campeonatos 
em Lençóis Paulista.

De acordo com o vereador, 
a Liga não pode depender ape
nas de repasses da Prefeitura de 
Lençóis. "O Tribunal de Con
tas alertou para que a entidade 
tenha alguma fonte de receita, 
coisa que hoje não existe. Com 
a cessão de uso, a Liga poderá 
explorar o estádio com a ven
da de espaços publicitários", 
explicou Júnior Ticianelli.

O diretor financeiro da Li
ga, Cláudio Abade, comentou 
que o comodato é essencial 
para uma melhor atuação da 
entidade esportiva. "Como es
tá difícil conseguir patrocínio, 
pedimos a concessão do está
dio para poder comercializar 
os espaços do muro e alam- 
brado. É, talvez, nossa única 
alternativa", disse. "Vai ser um 
ano de experiência e se der

certo a gente renova", decla
rou Abade.

Para José Lenci, diretor de 
Esportes do município, a ces
são de uso do Bregão não in
comoda. "Nós sempre apoia
remos atitudes que melhorem 
qualquer atividade esportiva. 
Se for para melhorar as con
dições de trabalho da Liga e, 
consequentemente, do fute
bol amador da cidade, acho 
válido", diz.

Lenci alerta para a forma de 
como será feito o comodato. 
"Tem que ter cuidado, afinal 
nós já cedemos alguns espaços 
do Bregão para outras entida
des e isso tem que ser preser
vado", comentou. "É preciso 
afinar a conversa e ver aquilo 
que a Liga realmente precisa. 
A diretoria de Esportes sempre 
foi parceira da Liga e a Liga da 
diretoria. Não vai haver muita 
controvérsia", garante o dire
tor de Esportes.

O projeto seria apresen
tado em regime de urgência 
para a análise e aprovação dos 
vereadores.

e s c o l in h a s
A única divergência ao pro

jeto é em relação ao comentá
rio de Júnior Ticianelli sobre 
o trabalho das escolinhas de 
futebol do município. Segun-

do o vereador, com a cessão de 
uso do estádio a Liga poderá 
movimentar mais as escoli- 
nhas de futebol. "Hoje atinge 
poucos alunos porque é feita 
uma seletiva e só é seleciona
do um ou dois times por cada 
categoria. O restante dos ga
rotos que querem praticar fu
tebol não tem muita chance", 
lamenta o vereador.

Júnior Ticianelli diz que 
não quer ver a Liga atuando 
apenas na revelação de novos 
talentos. "Precisamos fazer 
um trabalho social com esses 
garotos porque se no futuro 
não forem jogadores de fute
bol, estarão bem encaminha
dos para serem cidadãos de 
caráter", justificou.

Lenci afirma que o trabalho 
das escolinhas tem defeitos, 
mas que a cessão de uso do Bre- 
gão não vai melhorar a realida
de. "A Liga terá um espaço para 
explorar o local e ter uma arre
cadação. Só que essa arrecada
ção é para que a Liga faça o que 
é de sua competência, ou seja, 
os campeonatos. Não é a ces
são de um campo que vai me
lhorar ou piorar a situação das 
escolinhas", analisa o diretor 
de Esportes. "A gente sabe que 
toda escolinha é deficitária e 
que poderiamos absorver mais 
crianças, mas a gente sabe que

Bregão pode ser cedido por um ano para a Liga Lençoense de Futebol Amador

há dificuldades de locomoção, 
espaço e muitas crianças têm 
problemas de horários, ou se
ja, bate com outras atividades. 
Muitas não conseguem praticar, 
mas isso está dentro das priori
dades que os pais querem para 
seus filhos", acredita Lenci.

LUTO

Aos 66, morre o arquiteto Jurandyr Bueno
O arquiteto e vereador de 

Bauru, Jurandyr Bueno Filho 
(PPS), autor do projeto do 
teatro municipal de Lençóis 
Paulista, morreu na noite da 
sexta-feira, por volta das 22h, 
por falência múltipla dos ór
gãos. Aos 66 anos, o arquite
to não resistiu à cirurgia para 
corrigir complicações coroná
rias. Ele havia sofrido infarto 
dois dias antes.

Jurandyr Bueno era reco
nhecido nacionalmente pela 
suas obras e no ano passado 
assinou o projeto do futuro 
teatro de Lençóis Paulista, 
que vai ser construído no ter
reno da antiga Sidelpa. Em

Jurandy Bueno Filho projetou o teatro de Lençóis Paulista

Bauru, deixou sua marca em 
vários pontos da cidade co
mo o Parque Vitória e a USC

(Universidade do Sagrado 
Coração).

O corpo foi velado no San-

tuário do Sagrado Coração, 
na paróquia universitária, du
rante o domingo 8. O enterro 
ocorreu às 17h. O arquiteto 
já havia sido vice-prefeito na 
gestão de Edmundo Coube, 
na década de 70, responsável 
pela área de planejamento ur
bano da Prefeitura de Bauru 
nas gestões de Osvaldo Sbe- 
ghen e Alcides Franciscato e 
havia assumido, pela primei
ra vez, o cargo de vereador 
em janeiro deste ano.

No Legislativo, sua vaga 
vai ser ocupada por Moisés 
Rossi (PPS). O prefeito Rodri
go Agostinho (PMDB) decre
tou luto oficial por três dias.

g e s t ã o  p r e v i d e n c i a r i a

Inscrição para concurso termina hoje
A SPPrev (São Paulo Previ

dência) estará com inscrições 
abertas até hoje para concur
so público com 325 vagas de 
técnico e analista em gestão 
previdenciária. As inscrições 
podem ser feitas pela Internet, 
no site www.vunesp.com.br, 
mediante pagamento da taxa 
de R$ 38,00 para técnico e de 
R$ 60,00 para analista.

As 250 vagas para o em
prego de técnico em gestão

previdenciária são destinadas 
aos municípios de Araçatu- 
ba, Araraquara, Bauru, Cam
pinas, Franca, Jales, Marília, 
Mococa, Presidente Pruden
te, Ribeirão Preto, São Paulo, 
Santa Rita do Passa Quatro, 
Santos, São José do Rio Pre
to, Sorocaba e Taubaté, sendo 
220 vagas para a capital e du
as para cada cidade do inte
rior. Para concorrer, os candi
datos deverão possuir ensino

médio completo. O salário é 
de R$ 1.400,00.

Quem desejar se inscre
ver para analista em gestão 
previdenciária, emprego com 
75 vagas para a capital, de
verá possuir ensino superior 
completo em qualquer área. 
O salário é de R$ 3.800,00. A 
realização da prova está pre
vista para 8 de março. Mais 
informações pelo Disque Vu- 
nesp pelo telefone (11) 3874-

6300, das 8 às 20 h).

p a t
O PAT (Posto de Atendi

mento ao Trabalhador) de Len
çóis Paulista está com vagas em 
aberto para açougueiro, aten- 
dente de farmácia, controlador 
de carga, jardineiro, operador 
de caixa, padeiro e professor de 
informática. O PAT fica na ave
nida 25 de Janeiro, no prédio 
da Incubadora de Empresas.

MODELO ANO COR OPCIONAIS
C O R S A  C L A S S IC S E D A N 2002/2003 A ZU L TRAVA
C O R S A S E D A N  G L S 1997/1997 A ZU L
Z A F IR A E U T E 2004/2005 B E G E
V E C T R A C D CINZA
A S T R A  G L  SED A N 2001/2001 BR/\NCA
C O R S A  SED A N 2002^2002 V E R D E
C O R S A S E D A N W rJD 1993^1999 BRANCA
C O R S A  S U P E R  SED A N 1999/2000 CINZA
V E C T R A G L S 1999/2000 CINZA
C O R S A S E D A N JO V 20092005 P R E T O
A S T R A  G L  SED A N 20092000 A ZU L
V E C T R A  SED A N  E L E G A N C E 200& 2006 PRA TA
F O R D K A 1997/1998 PRA TA
G O tR O L L IN G S T O N E S 19991995 BRANCA
PARATI 16V 1993^1999 CINZA
S A V E R 0 1 .8 2001/2001 BRANCA
F O X L 0 2 P 2007^2008 P R E T A
PARATI 1.6 2007/2008 PRA TA

MODELO ANO COR OPCIONAIS
P O L O  C LA S . 1.8 Ml 1998/1998 CIN ZA
S A V E IR O  2 0 2000/2001 CIN ZA
S IE N A  P IR E  F L E X 2007/2008 CIN ZA
U N O  U IL L E  P IR E 2002/2002 CIN ZA
P A L IO  E L X 2001/2001 CIN ZA
P A L IO  W E E K Ê N D S T IL E 1 9 9 9 2 0 0 0 CIN ZA
P A L IO  E D X 1996/1996 B RA N CA
S IE N A  F IR E  F L E X 2007/2008 CIN ZA
P A L IO W K A D V L O C K E R 2006/2009 P R E T A
P A L IO  W K A D V L O C K E R 2006/2009 P R A T A
C V IC L X I 2005/2005 P R E T O
P IC A S S O I I1 6 V G L X F 2007/2008 P R E T O
C G  150 T IT A N K S 2007/2007 A Z U L 1000,00 + 24 P A R C E L A S  D E  300,00
C G 1 2 5 T IT A N  K S 2000/2001 V E R D E 500,00 + 2 4  P A R C E L A S  D E  200 ,00
C G  150 T IT A N K S 2005/2005 V E R D E
C G 1 2 5 T IT A N  E S 2003/2003 A Z U L
C G  125 T IT A N K S 2002/2003 V E R D E

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa Joáo Paulo II (ao lado do Auto Posto Leáoj - Lençóis Paulista

http://www.vunesp.com.br


l i x ã o  h i g h -t e c h

Segundo governo 

da Califórnia, Brasil 

e outros países do 

Terceiro Mundo 

recebem e-lixo

_______ Daniela A rrais_______
Folhapress

Renovação é um imperativo 
no mercado de eletroeletrôni- 
cos. O computador comprado 
hoje pode não executar progra
mas criados daqui a um ano. A 
política é a mesma para câme
ras, celulares e televisores.

Empresas se valem da pu
blicidade para passar uma 
mensagem que soa como man- 
tra para o consumidor ávido 
por performance: substitua seu

O lado sujo da 
indústria limpa

produto por um melhor. Você 
se desfaz de um, compra outro. 
E um enorme volume de lixo 
eletrônico fica vagando por aí, 
parte dos resíduos é despejada 
em países do Terceiro Mundo.

Dados de uma agência do 
governo da Califórnia regis
tram que, em 2006, o Brasil 
recebeu mais de mil toneladas 
de eletrônicos descartados nos 
EUA. Segundo o Greenpeace, 
a cada ano são produzidos en
tre 20 milhões e 50 milhões de 
toneladas de e-lixo, que tem

componentes tóxicos como 
chumbo.

'Os produtos são fabricados 
usando mais de mil químicos 
tóxicos, muitos deles são co
nhecidos por causar câncer, 
abortos, problemas reproduti
vos, asma e outras doenças nos 
trabalhadores que os fabricam, 
nas comunidades que cercam 
as fábricas e em locais onde o 
e-lixo é jogado e queimado', 
afirma Ted Smith, autor do li
vro 'Challenging the Chip' (de
safiando o chip).

Para Jorge Tenório, professor 
titular da Escola Politécnica da 
USP, a única forma de comba
ter esse processo é a reciclagem. 
'O problema maior associado 
ao lixo eletrônico é que a vida 
média dos produtos é cada vez 
menor. E cada vez mais a gente 
consome mais matéria-prima. 
É uma forma insustentável de 
lidar com o ambiente.'

Veja, nesta edição, como 
tratar seu lixo eletrônico e co
nheça iniciativas que tentam 
lidar com o problema.

bilhão de PCs serão descartados mundialmente entre 
2005 e 2010. O número está informado no relatório 'TI 
Verde', da Intel

milhões de PCs contêm, aproximadamente, 2.872.000 
toneladas de plástico, 718.000 toneladas de chumbo, 
1.363 tonelada de cádmio e 287 toneladas de mercúrio, 
diz o relatório

Brasil recebe restos high-tech dos EUA
Bruno Romani

Folhapress

Em 2006, o Brasil foi parte 
do lixão high-tech da Califórnia. 
De acordo com dados obtidos 
pela Folha no DTSC (sigla em 
inglês para Departamento de 
Controle de Substâncias Tóxicas 
da Califórnia), 1.190 toneladas 
de lixo eletrônico foram envia
das do Estado norte-americano 
ao Brasil naquele ano.

Os dados indicam que 
o Brasil pode ter ignorado a 
Convenção da Basileia, um 
tratado internacional do qual 
o país faz parte e que tenta 
combater o trânsito interna
cional de resíduos perigosos 
dos países desenvolvidos para 
nações em desenvolvimento.

O lixo eletrônico - televi
sores, computadores, celu
lares e outros aparelhos ele
trônicos descartados para o 
uso - é considerado perigoso, 
pois possui em sua composi
ção substâncias tóxicas como

mercúrio e chumbo.
Televisores e monitores de 

computador, por exemplo, 
possuem de 20% a 25% de 
chumbo em sua composição.

b r a s il
O DTSC não especifica que 

tipo de aparelho eletrônico foi 
enviado ao país. Em 2007, o 
ano mais recente para o qual 
o DTSC possui dados, não há 
registros de envio de lixo ele
trônico ao Brasil.

O Ministério do Meio Am
biente, ouvido pela Folha, diz 
não ter informações a respeito.

Os dados do DTSC ainda 
mostram que a Califórnia ex
portou mais de 9 mil toneladas 
de lixo eletrônico para todo o 
mundo em 2006. China, Malá
sia e Índia são alguns dos paí
ses que aparecem na lista.

Essa quantidade, porém, 
pode ser ainda maior. Os 
números apresentados pe
lo DTSC são fornecidos por 
aqueles que 'cumprem as re

gras' do departamento gover
namental para exportação.

O trânsito internacional ile
gal de lixo eletrônico é apon
tado por ambientalistas como 
um grave e crescente problema 
global. A China, por exemplo, 
é um dos países mais afetados 
por remessas ilegais de apare
lhos descartados.

Ambientalistas também es
timam que entre 50% a 80% 
do lixo eletrônico nos EUA é 
exportado e apenas cerca de 
10% é reciclado da maneira 
correta. Em 2003, a Califórnia 
efetivou legislação que proíbe 
o despejo de aparelhos eletrô
nicos sem uso em seus lixões. 
De acordo com um membro 
do DTSC, porém, o Estado e o 
país não possuem capacidade 
para reciclar todo esse lixo.

Funcionário de uma empre
sa que coleta esse lixo em Berke- 
ley, região de San Francisco, 
disse à reportagem que muitas 
empresas acabam exportando 
os aparelhos em vez de reciclá-

los no país por se tratar de um 
negócio mais lucrativo. 'Com o 
mercado de metais desvaloriza
do, elas (as empresas) não veem 
vantagem em reciclar,' disse ele.

l e g is l a ç ã o
in t e r n a c io n a l

Dentre os mais de 170 pa
íses que participam da Con
venção da Basileia, apenas 
Afeganistão, Haiti e EUA não a 
ratificaram. O tratado estabele
ce severas regras para o trânsito 
de substâncias perigosas entre 
países participantes e não par
ticipantes do tratado.

Essas regras podem ser dri
bladas por meio de outros acor
dos internacionais ou da não- 
ratificação de partes ou emen
das ao texto da Convenção.

A Organização para a Co
operação e Desenvolvimento 
Econômico (OCDE), grupo de 
30 países que produzem mais 
da metade da riqueza mundial 
e que inclui os EUA, possui re
gras próprias sobre o assunto.

EXTRAVIO
Silvana O. Ribeiro-ME, inscrita no CNPJ: 00.219.001/0001-21, Inscrição Es
tadual: 416033538113, declara para os devidos fins que foram extraviados os 
seguintes documentos fiscais, 02 talões de notas do n° 51 ao n° 100. Um talão 
de prestação de serviço de ajardinamento e um talão de comércio de flores.
Não se responsabilizando pelo uso indevido dos mesmos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 018/2009 -  Processo n° 023/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais para coleta de 
exames -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 02 de março de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2009. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 016/2009 -  Processo n° 021/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de diversos tipos de luvas 
-  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
26 de fevereiro de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se dispo
nível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2009. JOSÉ DE- 
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 017/2009 -  Processo n° 022/2009 

Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais descartáveis (en
fermagem) -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão 
de lances: 27 de fevereiro de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2009. JOSÉ 
DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convo
ca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no Concurso 
Público abaixo identificado para o preenchimento de oito vagas, na 
Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa que o não compare- 
cimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente convocação 
implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital n.° : 003/2008 
Cargo: Agente Administrativo
Local: Setor de Rotinas de Pessoal da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista
Data : 11 de fevereiro de 2009 
Horário: 8:30 horas

01 -  Italo Macedo Rosa

Lençóis Paulista, 09 de fevereiro de 2.009.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de Fevereiro de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R $ 170,68.

cU/ VJireÁJU^
rede de internet sem fio para residências com 

pagamento facilitado.

IN FO L
Redes - Servidores - Assessoría

F.: 14. 9717-9317 | www.infolp.com.br

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.infolp.com.br


a r e i a

Bola na rede
Jacobina bate Lençóis Master e conquista segunda vitória consecutiva na Copa 

Sport Shoes; jogo aconteceu no domingo 8, campo de areia da Cecap/Fiesp

Da r edação

A equipe Jacobina do Piauí 
está com a bola toda na 2® Co
pa Sport Shoes de Futebol de 
Areia -  Troféu Adil José Leite, 
promovida pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap/Fiesp e Jardim Itapuã, 
em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação. Jo
gando na manhã de domingo 
8, no campo de areia da Praça 
de Esportes e Lazer Maria José 
Batista dos Santos, na Cecap/ 
Fiesp, a Jacobina do Piauí der
rotou a agremiação Lençóis 
Master pelo placar de 4 a 2. 
Welton abriu o marcador pa
ra Jacobina aos 5 minutos da 
etapa inicial. Cinco minu
tos depois, Moisés Oliveira 
ampliou. O primeiro tempo 
terminou com vantagem de 
Jacobina pelo placar de 2 a 0. 
Na segunda etapa, em dia ins
pirado, Moisés Oliveira mar
cou mais dois gols, aos 4 e 5 
minutos. Aos 11 minutos do 
segundo tempo, André Cabral 
e Vinicius Moreira, aos 11 do 
terceiro tempo, diminuíram 
para Lençóis Master.

Antes, o Moretto/Asso- 
ciação dos Servidores per
deu para o New Star por 3 a 
2. Matheus Lima e Wellison 
dos Santos, que concluiu du
as vezes, marcaram para o 
New Star. Edvaldo Bernardo 
e Ricardo Gali descontaram 
para o Moretto/Associação 
dos Servidores.

No primeiro jogo da tar
de, a Idéia Criativa derrotou 
a Destilaria Santa Maria pelo 
placar de 5 a 4. Fabiano Cha
ves, Cassiano Diniz e Jeferson 
da Silva, o destaque da partida 
com três gols, marcaram para 
a Idéia Criativa. Os jogadores 
Elias Gomes e Thiago Olivei
ra, que finalizou três vezes, 
descontaram para a Destilaria 
Santa Maria.

No jogo de fundo, o União 
Cajuense venceu o Grêmio

a  equipe Jacobina goleou o Lençóis Master por 4 a 2 e segue invicta na Copa de Areia

Frigol nos pênaltis por 3 a 2. 
No tempo normal a partida 
terminou empatada em 4 a 
4. Fernando Matos e Emerson 
Lima, que fuzilou a rede três 
vezes, marcaram para a Frigol. 
Antonio Alves e Josimar Silva, 
que concluiu três vezes, empa
taram para o União Cajuense.

Fechando a rodada, a JML/ 
Auto Mecânica bateu o Prima- 
vera/Millenium nos pênaltis 
por 3 a 1. No tempo normal, 
empate em 2 a 2. Fabinho e 
Zé Almir fizeram para a JML e 
Marlon e Reinaldo empataram 
para o Primavera/Millenium.

No próximo domingo, dia

M A C A T U B A

Amador pega fogo no fim da primeira fase
Muitas goleadas e jogos 

disputados marcam o fim da 
primeira fase da 3® Copa Re
gional de Futebol Amador de 
Macatuba. A penúltima roda
da aconteceu no domingo 8, 
com partidas no Centro de La
zer do Trabalhador e estádio 
municipal Amadeu Artioli.

A rodada começou com em
pate de 3 a 3 entre o CSK e o For
ça Jovem. Expressinho de Len
çóis Paulista garantiu goleada 
sobre o Atlético por 4 a 0. União 
Macatuba derrotou o União da 
Vila por 2 a 1. Pelo mesmo pla
car, a equipe de Borebi venceu 
o Caramuru. O Expressinho de 
Bauru também goleou o Ami
gos da Fisio por 4 a 2. Já o Porto 
de Areiópolis aplicou um 5 a 1 
no Amsterdã. Mas quem tomou 
o chocolate da rodada foi a Du- 
ratex, que perdeu por 11 a 0 pa
ra o Areiopolense.

A rodada do domingo 15

Lance da partida em que o Porto de Areiópolis goleou Amsterdã por 5 a 1, em Macatuba

vai definir as oito equipes que 
passam para a segunda fase da 
competição. No estádio Ama
deu Artioli, às 8h, MAC enfren
ta o Força Jovem. Na sequência, 
Palestra encara o Atlético. Às

14h, Amsterdã recebe o Areio- 
polense. Em seguida, Calhas do 
Vale pega o Porto de Areiópolis.

No Centro de Lazer do 
Trabalhador, às 8h, Santa Lu
zia joga contra Borebi. Às 10h

f u t e b o l
Os monitores das es- 

colinhas de futebol da 
Diretoria de Esportes co
municam aos interessados 
em participar das aulas a 
comparecerem na quarta- 
feira 11, no Paradão, às 8h 
e às 15h para definição de 
categorias e locais de trei
no. Os treinamentos das 
escolinhas acontecem de 
terças, quartas e sextas-fei
ras, entre 8h e 10h30 e das 
14h às 17h30, no Paradão, 
no estádio distrital Eugênio 
Paccola, na Cecap, campo 
da vila da Prata e no está
dio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão.

COPA l e n ç ó is
Na próxima sexta-feira 

13, às 19h, na sede da Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor, acontece a reunião

com os representantes das 
equipes inscritas na Copa 
Lençóis. As inscrições ainda 
continuam abertas. A liga fi
ca na rua Ignácio Anselmo, 
s/n°, nas dependências do 
estádio municipal Archan- 
gelo Brega, o Bregão.

a r e ia
A Associação de Mora

dores de Bairro da Cecap/ 
Fiesp e Jardim Itapuã lem
bra que ainda continuam 
abertas as inscrições para 
o campeonato de vôlei de 
areia misto (trio) e basque
te três. As inscrições são 
gratuitas. Mais informações 
na rua Olavo Brasil de Li
ma Júnior, 142, bairro Ce- 
cap/Fiesp com Luciano de 
Macedo ou pelo telefone 
8132-8920. O evento tem 
o apoio da Diretoria de Es
portes e Recreação.

15, acontece a penúltima ro
dada da fase de classificação. 
Na primeira partida, marca
da para as 9h, o Grêmio Ce- 
cap tenta a reabilitação na 
competição jogando contra 
o Independente. Às 15h, tem 
confronto entre JM Auto/São 
Caetano e Pingáticos.

FUTSAL

UME/Lençóis goleia 
Itapuí na Copa 
Cidade do Livro

tem Rolamar e Cruzeirinho. 
Às 14h, Expressinho de Len
çóis Paulista enfrenta o União 
Macatuba. Fechando a rodada, 
Caramuru terá como adversá
rio Amigos da Fisio.

Com gols de Adriano 
Athanazio, Fabiano dos 
Anjos, Alex Norabelli, 
Renan Ribeiro, Ederson 
Alessandro (2) e Emer
son Soares (2) a equipe 
da UME/Lençóis goleou a 
Prefeitura de Itapuí pelo 
placar de 8 a 4. Os atletas 
Caio Mello, José Oliveira 
e Edson de Oliveira, que 
fuzilou a rede duas vezes 
descontaram para Itapuí. 
O jogo é válido pela pri
meira rodada da segunda 
fase da 9® Copa Regional 
de Futsal Cidade do Livro, 
promovida pela Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
aconteceu na noite de sá
bado 7, no ginásio de es
portes Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão.
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1 LOUCOS 
’ POR FUTEBOL

Antes, Jaú Futsal e Pre
feitura de Macatuba empa
taram em 4 a 4. Marcaram 
para Macatuba: Paulo Mo
reira, Marcus de Lima, Ju- 
liano de Oliveira e Leandro 
Giraldi. Os gols da equipe 
jauense foram assinalados 
por Sandro Rissardi, Felipe 
Rubio e Raphael Bassato, 
que concluiu duas vezes.

Hoje, às 20h15, no 
Tonicão, tem confronto 
entre Prefeitura de Borebi 
e Associação Lençóis. Na 
partida de fundo, a Bau- 
ruense Futsal joga contra 
o Sucatão Agudos. Já na 
quinta-feira 12, a UME/ 
Lençóis encara a Jaú Futsal, 
às 20h15. Na sequência, a 
Prefeitura de Itapuí pega 
a Prefeitura de Macatuba.
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Vide Bula Bunny’s 
Natural Basic

Rua Ignádo Anselmo, 812 -Tel.: 3263.0960 
Rua Geraldo Pereira de Banos, 636 

Tel.: 3264-1920

Balaio de Sabores, Cia da Esfiha, 
Salsichão, Lanchonete Quero Mais e 
Pizaria Pramio marcaram o encontro de 
gente feliz e de bem com a vida!

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias
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SUPER PROMOÇÃO I
GAS. COMUM

ÁLCOOL

R$ 2^3’ 

R$
R$ 2,05’

POSTO: 14. 3R64-9665 |
DIESEL

i^lül3263-0337
RODÍZIO CASAL 

R$28

Vera e Conceição, na Pizzaria Pramio
âÉi/i

Você está com problemas em sua casa? 
Armários e portas emperradas ou despencadas? 
Pequenos problemas com encanamento? 
Tomadas que não funcionam?
Xhuveiro pifou?

som alarmes'="fragiKí’
insulfim automotivo e residencial “ aiEeísóíjosTemTgertaíl

F.: 14. 3264-3056 114. 8144-2846 - Fabiano

Ripmoção
Aparelho CDR^IP^^Buster R$

Rua Antonio Paccola, 20 VI. Antonieta
F.: 14.3263*1892 - Lençóis Paulista • Antiga Transasom


